

Singen in Coppenbrügge



Die 725-Jahrfeier der Stadt Burgdorf hat auch beim Volkschor Burgdorf, der in 2 Jahren übrigens 110 Jahre besteht, Aktivitäten hervorgerufen. So haben wir im Sommer 2004 als Botschafter der Stadt Burgdorf auch außerhalb, nämlich in Coppenbrügge gesungen. Das Bild zeigt uns beim Einsingen. Die Bustouren klingen dann üblicher-

weise als Fahrt ins Blaue und als lockere Freizeit aus. Anlässlich des Jubiläumjahres durften wir dann am 5. September, am Hauptaktionstag auftreten. Dank unseres Chorleiters Herrn Nikolaus Metz haben wir schließlich auch unser herbstliches Singen gut über die Bühne gebracht. Wie heißt es doch: "Wenn es am schönsten ist, soll man aufhören." Dies paßte leider wirklich, denn zum Jahresende wechselte Herr Metz leider seinen Wohnsitz und verließ uns. Im neuen Jahr üben wir jetzt mit Herrn Dan Constantinesco. Alles ist anders, aber wir hoffen weiterhin zur Freude anderes und nicht zuletzt zur eigenen Freude ein neues Liedgut zu erarbeiten.

Hildegard Weick

Burgdorf, den 26.01.2005

Burgdorfer Kinderchor

Kinderchor singt zum Geburtstag

Zehn Jahre lang besteht der Burgdorfer Kinderchor unter Leitung von Ilsabe Bartels-Kohl. Anlass genug, am Sonnabend, 6. März, 17 Uhr, ein Jubiläumskonzert im Paulus-Gemeindezentrum am Berliner Ring zu feiern. Zu den Stücken gibt es Bilderbücher, die bei der Aufführung auf einer großen Leinwand gezeigt werden.